

FRAUENVEREIN LENK

Frauen werden nicht älter, Frauen finden zu sich selbst.



Jahresbericht 2019

Gemeinnütziger Frauenverein Lenk

Vorstandsmitglieder 2019

Präsidentin	Marianne Hauswirth	Schanzenstrasse 8
Sekretärin	Claudia Werren	Obere Haltenstrasse 5a
Kassierin	Monika Perren	Klöpflisbergstrasse 1
Beisitzerinnen	Elsbeth Beetschen	Oberriedstrasse 74
	Verena Meyer	Klöpflisbergstrasse 1
	Therese Müller	Kinostrasse 9
	Marianne Stuber	Oberriedstrasse 7
	Theresia Tritten	Pöschenriedstrasse 40
	Monika Zbären	Brändlistrasse 8
	Franziska Bühler	Aegertenstrasse 46
	Barbara Hauswirth	Kinostrasse 1
Rechnungs-Revisorinnen	Stefanie Machado de Castro	Badstrasse 10
	Silvia Schneider	Aegertenstrasse 62

Jahresbericht

Für das Vereinsjahr 2019

«Frage nicht was dein Land für dich tun kann, sondern was du für dein Land tun kannst!»

John F. Kennedy

Rückblick

Nach dem Motto des Zitates von John F. Kennedy stellten die fleissigen Vorstandsfrauen keine Fragen, sondern starteten auch im neuen Jahr unbekümmert durch und setzten sich für den Frauenverein Lenk ein. Nebst anderen Arbeiten wurde wiederum viel Zeit in die Brockenstube investiert. Mit Ausnahme vom Karfreitag und am Freitag des Lenkermärts war die Brockenstube das ganze Jahr wöchentlich am Freitagnachmittag offen. Da die Einnahmen beim Ausverkauf stetig rückläufig waren und sich die zusätzlichen Aufwendungen (z.B. Inserat) nicht ausbezahlt haben, haben wir im 2019 zum ersten Mal darauf verzichtet. Die Artikel, welche nach der Winter- bzw. Sommersaison übrigbleiben, werden jeweils von Frau Kuruc, St. Stephan, abgeholt und für einen guten Zweck in Osteuropa wiederverwendet.

Die neu für die Möbelbrocki zuständigen Personen, Fränzi und Christian Bühler, betrieben die Möbelbrockenstube mit viel Elan. Das Verkaufslokal blieb am selben Standort in der alten Landi am Bahnhof. Christian hat viele Möbel bei Leuten abgeholt und zum Teil sogar restauriert. Jeden ersten Freitagnachmittag im Monat war die Möbelbrocki offen. Unterstützung erhielten sie von Therese Tritten.

Mittagstisch für Seniorinnen/Senioren und Alleinstehende: Jeden ersten Montag im Monat kochten unsere Frauen Ruth Pfister und Anni Lehmann im Kirchgemeindehaus ein feines Menü. Die Kosten für das Menü inkl. Dessert und Getränke blieb bei 13 Franken. Das Essen wurde stets sehr gelobt.

Geschenke für Neugeborene: Auch im 2019 hat unser Vorstandsmitglied Elsbeth Beetschen viele junge Familien besucht und einen Drogeriegutschein von 20 Franken und Bébésöckli überreicht.

Allen oben beteiligten Personen (auch wenn nicht namentlich erwähnt!) ein herzliches Dankeschön für die unermüdliche und grossartige Arbeit!

Das vergangene Jahr 2019...

Januar

Gestartet haben wir wie immer mit dem Vorstands- und Helferessen im Januar 2019 im Restaurant zum Gade. Das Vorstands-/Helferessen ist mit der Wertschätzung verbunden, dass wir immer wieder auf freiwillige HelferInnen zählen können, welche unentgeltlich für uns arbeiten.

Februar

Am Altersnachmittag im Februar servierten wir das Z'Vieri.

März

Hauptversammlung: Die Hauptversammlung fand im Hotel/Restaurant Kreuz statt. Im Anschluss besuchte uns «Gusti der komische Gärtner» und brachte uns mit lustigen Geschichten zum Lachen. Natürlich durfte das feine Z'Vieri auch nicht fehlen.

April

Im April beteiligte sich der Frauenverein Lenk am Altersnachmittag und servierte das Z'Vieri.

Mai

Die Vereinsreise 2019 führte uns nach Studen bei Brügg in die Zoo-Erlebnisswelt Seeteufel mit anschließender Schifffahrt auf dem Bielersee. Ein grosses Merci an Erna für die tolle Organisation der Reise.

Juli

Flohmarkt: Am Flohmarkt durften wir wieder zahlreiche Gäste begrüßen und viele davon zu glücklichen Eigentümern von antiken Gegenständen machen.

September

Ende September besuchte uns der neu zugeloste Partnerverein Oberbipp. Nach einem Willkommenskaffe im Hotel Wildstrubel zeigten wir den Vorstandsfrauen unser Dorf. Danach fuhren wir mit dem Bus auf die Iffigenalp wo wir gemeinsam das feine Mittagessen geniessen durften. Dabei konnten wir unsere Tätigkeiten austauschen und gute Ideen sammeln. Als gefreute Überraschung spendeten uns Gfeller's den Kaffee und das Dessert! Nach der Rückkehr ins Tal führten wir die Frauen in unsere Brockenstube. Es hat den Frauen sehr gefallen bei uns. In diesem Jahr werden wir sie in Oberbipp besuchen.

Oktober

Ein fester Bestandteil unserer Vereinstätigkeit ist die Organisation und Durchführung des Brunches am Älplerfest. Es kamen wiederum um die ca. 300 Besucher an diesem Sonntagmorgen, so dass sich die Vorbereitungszeit gelohnt hat.

Dezember

Bergquelle: Auch im Dezember hatten wir wieder einiges zu tun. Wir stifteten selbstgebackene Kuchen, Muffins, Bräzeli, etc. für das Bergquellenfest.

Altersweihnachten: Am 5. Dezember 2019 führten wir die 53. Altersweihnacht durch. Unter Mitwirkung von Pfarrerin Theresa Rieder erzählten einige Vorstandsfrauen Geschichten, welche beim Publikum sehr gut ankamen. Viele gaben uns ein positives Feedback, dass wir wieder einen Naturbaum als Weihnachtsbaum aufgestellt hatten. Dieser sorgte mit den echten Kerzen für ein wohliges Gefühl in der Kirche. Für die musikalische Unterhaltung war in diesem Jahr John Hänni besorgt. Er erfreute die Seniorinnen und Senioren mit schönen Liedern passend zu Weihnachten. Anschliessend ging es ins Kirchgemeindehaus: Dort hatten wir wie immer zu einem feinen «Z'Vieri» eingeladen. Traditionsgemäss servierten wir Zopf, «Hobelchees» und Kaffee. Anschliessend verwöhnten wir die Seniorinnen und Senioren mit feinen selbstgebackenen «Weihnachtsgüetzi».

Weihnachtsbescherung: Ab dem 6. Dezember waren die Vorstandsfrauen nochmals unterwegs. Sie besuchten alle Frauen und Männer ab 80+, Kranke und Bedürftige und überbrachten persönliche Geschenke. Im Weiteren wurden auch die Alters- und Pflegeheim-Bewohner und die Bewohner der Bergquelle beschenkt.

Spenden: Alle Schulabgänger 2019 haben von uns eine Glückwunschkarte und einen Barbetrag von 50 Franken erhalten.

Zudem haben wir folgende Institutionen unterstützt: Tennisclub Lenk zugunsten der Kindertenniskurse, Kirchenchor Lenk zum 50. Jahr-Jubiläum, 3 x Spielgruppen Obersimmental. Pro Juventute Obersimmental (Ferienpass), Pro Senectute Obersimmental, Verein Awake (Rollorama Zweisimmen), Wandergruppe Obersimmental.

Der Vorstand hofft, dass die Einnahmen im Sinne aller Mitglieder verwendet wurden. Auch zukünftig werden wir daran interessiert sein, Ihre Beiträge zugunsten wohltätiger Zwecke auszugeben. Wir sehen dem Jahr 2020 mit Interesse entgegen und werden uns an den Vorstandssitzungen darüber unterhalten, welche Institutionen vom Frauenverein unterstützt werden können.

Die Kassierin

Lenk, 15. Januar 2020

Monika Perren